
好生館（こうせいかん）の診療科(しんりょうか) 
 
総合内科  そうごうないか からだのあちこちがわるいひ

とをみます 
血液内科 けつえきないか 血（ち）の病気（びょうき）を

みます 
膠原病・リウマチ内科 こうげんびょう・りうまちないか りうまちなどの病気（びょう

き）をみます 
糖尿病代謝内科 とうにょうびょうたいしゃないか 糖尿病（とうにょうびょう）

のひとをみます 
腫瘍内科（臨床腫瘍科） しゅようないか（りんしょうしゅようか） がんなどの病気（びょうき）

をみます 
腎臓内科 じんぞうないか じんぞう（おしっこをつくる

ところ）の病気（びょうき）を
みます 

消化器内科 しょうかきないか からだのなかで、たべものが
とおるところの病気（びょう
き）をみます 

消化器外科 しょうかきげか 

肝臓・胆のう・膵臓内科 かんぞう・たんのう・すいぞうないか かんぞうなどの病気（びょう
き）をみます 肝臓・胆のう・膵臓外科 かんぞう・たんのう・すいぞうげか 

呼吸器内科 こきゅうきないか いきをすうのにかかわるとこ
ろの病気（びょうき）をみま
す 

呼吸器外科 こきゅうきげか 

脳神経内科 のうしんけいないか あたまの病気（びょうき）を
みます 脳神経外科 のうしんけいげか 

泌尿器科 ひにょうきか おしっこをするところの病気
（びょうき）をみます 

循環器内科 じゅんかんきないか 心臓（しんぞう）や血（ち）が
流（なが）れるところの病気
（びょうき）をみます 

心臓血管外科 しんぞうけっかんげか 

小児科 しょうにか こどもの病気（びょうき）を
みます 小児外科 しょうにげか 

整形外科（脊椎外科） せいけいげか（せきついげか） ほねの病気（びょうき）をみ
ます 

形成外科 けいせいげか みえるばしょのケガなどをみ
ます 

皮膚科 ひふか ひふの病気（びょうき）をみ
ます 

産婦人科 さんふじんか こどもをうむときのおせわを
したり、おんなのひとの病気
（びょうき）をみます 



緩和ケア科 かんわけあか からだの痛（いた）みとここ
ろのつらさが、すくなくなる
ようにします 

精神科 せいしんか ストレス（すとれす）などで
げんきがでないひとをみます 

耳鼻いんこう科 じびいんこうか みみ、はな、のどの病気（びょ
うき）をみます 

眼科 がんか 目（め）の病気（びょうき）を
みます 

リハビリテーション科 りはびりてえしょんか からだがうごかないひとが、
うごけるようにたすけます 

放射線科 ほうしゃせんか レントゲン（れんとげん）な
どをとります 

救急科 きゅうきゅうか きゅうきゅうしゃではこばれ
てきたひとをみます 

麻酔科 ますいか 手術（しゅじゅつ）をたすけ
ます 

病理診断科 びょうりしんだんか からだの細胞（さいぼう）を
検査（けんさ）をします 

歯科口腔外科 しかこうくうげか くちと歯（は）の病気（びょう
き）をみます 

検査部 けんさぶ 血（ち）やおしっこの検査（け
んさ）や超音波（ちょうおん
ぱ）の検査（けんさ）などをし
ます 

集中治療部 しゅうちゅうちりょうぶ ケガ（けが）や病気（びょう
き）がおもいひとをみます 

感染制御部 かんせんせいぎょぶ とくべつなかんせんしょうの
ひとをみます 

 


